
Herr Dr. Lennartz bedankte sich bei Herrn Lehmacher für die gefundene Lösung und gab den 
Hinweis, dass noch einige Mittel aus Daueraufträgen als kleine Reserve für Notfälle vorhanden 
seien.  
 
Der Ausschuss nahm den Sachstand zur Kenntnis. 
 
 
Frau Ruland verabschiedete sich und übergab den Vorsitz an Herrn Heckeroth. 


